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面影１丁目 

町内会総務部 

 

町内会長 谷口大和 

 

日めくりカレンダー（あまり見かけませんが）の枚数も残り僅かになりました。 

さて、町内会長という大役を仰せつかりまして、皆様にご不満を与えながらもどうにか職責を果たし

て参りました。「ふれあいの輪」を広げよう、を合言葉に町民の和やかな交流を願って色々な事業を

試みてきましたが、私たちの反省点も多くあるにもかかわらず、町民の皆様のご理解とご協力が得ら

れたことを心より感謝致しております。 

来年は更に「ふれあい」を深めて一致団結・力強い面影一丁目となるようお祈りします。 

一年間ありがとうございました。 

 

 

副会長 竹内寛美 

 

今年は、塩釜神社の春の大祭に皆様の熱意・ご協力・頑張りで「子どもみこし」が実現出来たこと

は今後の面一町内会の活性化の始まりと思い将来が楽しみです。 

又、夏の納涼祭では３０周年の節目の年に皆さんが一緒に「面影音頭」・「きよしのズンドコ節」・「炭

坑節」などを楽しく踊り盛大でした。これも役員・町内の皆さんが一体になっての成果と思います。

この意義ある年に、役員の一人として活動に参加できたことを感謝いたします。 

ここまでご協力いただき大過なく務めさせていただき有難うございました。町内会は皆のものです。

皆が協力して活気溢れる面一町内会を築いていきましょう。２３年度新役員の皆様のご活躍を祈念い

たします。 

 

副会長 南條吉之 

 

この１年間、谷口会長を始め役員の皆様方、また町内の皆様方のご協力によりまして副会長という

大役を勤めさせていただき、厚くお礼申し上げます。 

振り返ってみますと、体育支部長兼務ということもあり、体育行事の選手集めが一番印象に残ってい

ます。体育部の皆様に協力していただきながら、競技毎に選手を集めるわけですが、競技日に他の行

事が計画されていて、なかなか集まらない種目もありました。そのような苦労もありましたが、第５

回面影体育祭（平成２２年度）の総合成績は準優勝であり苦労も報われた感があります。 

その他、防災訓練では防災交通部の皆様方に、役員選出暫定規定ではプロジェクトチームの皆様方

に大変お世話になりました。来年度は新役員の方々が担当されます。今年以上のご協力をお願いして

挨拶とさせていただきます。 

本当にありがとうございました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

面影地区バドミントン大会が１１月１４日（日）、面影地区公

民館で開催され、各町内会から参加した８チームが熱戦を展開し

ました。 

１５町内会のうち７チームが棄権という少しさびしい大会となり

ましたが、それでも参加者はシャトルに集中し、懸命に追いなが

ら熱戦を繰り広げ心地よい汗をかきました。 

 面影１丁目は、Bゾーンで「桜団地」と対戦しフルセットまで

もつれる大接戦を展開したが惜しくも敗れました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 副会長 金谷美奈子 

 

あっという間の一年でした。町内会諸行事に、多くの方々のご協力をいただき有難うございました。

微力でしたが、他の役員さんとともに精一杯頑張らせていただきました。おかげ様で、町内の人々の

名前も顔もだいぶ覚えることもでき、活動を通して明るく住みよい町づくりには人と人のふれあいが

大切なことだと感じました。 

まずは声を掛け合い、色々な行事に参加し親睦を深めていくことが必要だと思います。次期役員の

方々のご活躍を期待します。 

 

 

町区対抗競技の得点で争う面影体育祭で、面影 1丁目が総合で 

準優勝しました。 

選手・役員の皆様お疲れ様でした。 

平成２２年度最後の「町内会だより１８号」

をお届けします。編集担当者として文章を書く

ことの難しさを改めて痛感した１年間でした。

最後になりましたが、ご協力いただいた皆様に

改めてお礼申し上げます。 

    編集担当（２班） 久林 稔 

 

 

１２月１９日（日）、最終役員会が執行部・各部の

部長・班長など約３５名が出席して行なわれました。 

当日は集会所内および周辺の清掃作業を行い、引き

続き３時より役員会を開催。 

町内会長の挨拶のあと、「２２年度事業報告」など

の議題についてそれぞれ活発な意見交換が行われ、

予定通り役員会を終了しました、そのあとささやか

な慰労会を開いて 1 年間の労をねぎらいました。  

 

 

 
１２月１２日(日)、クリスマス会が県住集会所

で行われ、参加した約７５名の保護者・子どもた

ちが一緒に一足早いクリスマスを楽しみました。 


